



# おおねぶ

校訓 心美しく たくましく

内灘町立大根布小学校  
令和7年12月25日

うれしいバトン



校長 杉谷 恵子

早いもので、2学期も締めくくりの日を迎えました。日々の学習や行事、様々な活動場面で、子供たちは一人一人確かな成長を見せてくれました。また、学級や学年の集団としても、仲間と協力する力、共に最後までやり抜こうとする力、相手を思いやる心も育ってきていていることを私たち教職員は日々実感し、大変うれしく思っております。保護者・地域の皆様には、2学期も温かいご理解とご協力を賜り本校の教育活動を支えていただき、心より感謝申し上げます。

さて、昨日、金沢在住の方より私のもとに一本のお電話がありました。仕事の途中で大根布小学校区を車で通行中、下校時刻と重なり、横断歩道で高学年の女子児童2名が渡ろうと待っていたそうです。車を止めると、2人は頭を下げながら横断し、渡りきった後、振り返って車の方へ向かい、90度の深いお辞儀をしていったとのこと。その姿に大変感動し元気をもらったこと、そして大根布小学校で素晴らしい子が育っていることをぜひ学校に伝えたいと、わざわざ匿名でお電話をくださったのです。ねぶっ子の素敵な姿が人を感動させ、喜びのバトンとなって返ってきました。嬉しいことです。終業式でも子供たちにも伝えました。

学校では日頃から、感謝の気持ちを態度や行動で表すことの大切さを子供たちに伝えています。しかし、今回の姿は、それだけではなく、これまでに見てきた高学年の先輩たちの姿、そして家庭や地域で目にしてきた大人の皆様の姿が、子供たちの中にしっかりと根付いた結果なのではないかと感じています。学校・家庭・地域が共に育ててきた子供たちの姿として、大変誇らしく思いました。

また、今年度は2学期の通知表渡しにあたり、保護者面談を希望制としましたが、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ご都合によりお電話で対応させていただいたご家庭も含め、子供たちの成長について共有し合う貴重な時間となりました。2学期の成長や今後の課題については、学級担任が子供たちとも一人一人面談をし、じっくり話をしました。ご家庭でもぜひ話題にし、お子様のがんばりや課題を共有していただきたいと思います。今後も、子供たち一人一人のよりよい成長を願い、家庭と学校が協働・連携して育てていくことができるよう、引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

いよいよ明日から12日間の冬休みが始まります。楽しい行事も多く、家族で過ごす時間も増えることだと思います。健康と安全に十分留意しながら、心も体もゆったりと整え、有意義な時間をお過ごしください。3学期に、また一回り成長した子供たちと元気に会えることを、教職員一同楽しみにしています。どうぞ、よいお年をお迎えください。

## 1月の教育センター相談日

9日(金) 23日(金) 13:30~ 14:30~ 15:30~

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子 先生

15日(木) 29日(木) 13:30~ 14:30~ 15:30~

公認心理師・臨床心理士 高村 梓 先生

◇申込み(連絡先)町教育センター

TEL076-286-5481

## 1月の校内相談室

14日(水) 21日(水) 28日(水) 9:30~ 12:30

スクールカウンセラー 日数谷 美奈 先生

◇申込み(連絡先)大根布小学校

TEL076-286-3111

## 【冬休み中の緊急時の電話連絡方法について】

お子様が事故に遭われたり、大きな怪我や病気をされたりした場合は、学校まで連絡をお願いします。なお、長期休業中の電話対応は、8:10~16:40となります。12月27日(土)~1月4日(日)は、町教育委員会に連絡してください。

**大根布小学校 076-286-3111**

**内灘町教育委員会 076-286-6717**

※内灘町教育委員会にご連絡された際に受付時間外の自動音声ガイダンスとなった場合は、電話機の「1」を押していただければ当直員に繋がりますので、内容をお伝えください。